



LE GOUVERNEMENT
DU GRAND-DUCHÉ DE LUXEMBOURG
Ministère d'État

Réponse commune de M. le Premier Ministre, Ministre d'État, de M. le Ministre des Communications et des Médias et de M. le Ministre de l'Économie à la question parlementaire n°7777 du 16 mars 2023 de l'honorable Député Laurent Mosar

Ad 1)

Oui, en effet, le projet du centre de données a été brièvement discuté lors des entretiens avec les représentants de Google. La situation concernant les terrains à Bissen reste inchangée dans le sens que d'un point de vue légal, le projet pourrait être entamé à court terme. Cependant, la situation économique en général, l'inflation et surtout la pression sur les prix de l'énergie en Europe font que de manière générale certaines entreprises ont ralenti les projets d'investissement de grande ampleur et Google ne fait pas exception.

Ad 2)

Le projet de créer une offre dans le domaine du « cloud souverain » est une initiative du gouvernement qui s'inscrit dans la stratégie économique à l'horizon 2025 du gouvernement ainsi que dans l'objectif d'accélérer la digitalisation de l'économie au profit de la société et de contribuer à une économie des données durable et de confiance. La coopération entre LuxConnect et Proximus pour le lancement, l'exploitation et la commercialisation de la solution est un très bon exemple de coopération belgo-luxembourgeoise et n'est pas en relation avec le projet d'un centre de données de Google à Bissen.

Ad 3)

Les deux entreprises, Proximus et LuxConnect, ont signé un accord sur la création d'une filiale commune qui sera basée au Luxembourg. Cette nouvelle entreprise aura comme objet de proposer des services cloud sur base d'une technologie ultra performante et déconnectée, opérée par des experts basés au Luxembourg et la plateforme sera hébergée dans des centres de données de LuxConnect au Luxembourg.

Il est prévu que la plateforme soit opérationnelle fin 2023.

Luxembourg, le 23 mars 2023

Le Premier Ministre, Ministre d'État

(s.) Xavier BETTEL